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L’ancien capitaine des Lions Indomptable aimerait devenir entraîneur. Mais avant cela, il
a des objectifs tournés vers l’instance dirigeante du football camerounais. Samuel Eto’o
a officialisé sa candidature à la présidence de la Fecafoot.

Lors du world football summit 2021, le quadruple ballon d’or s’est dit ouvert à une carrière
d’entraîneur à l’avenir.

« Entraîner le Barça ? J’ai 40 ans, j’espère avoir une longue vie. Aujourd’hui, je dois aider le
football de mon pays, mais je ne me ferme pas à cette option dans le futur. » a déclaré Samuel
Eto’o

Philippe Doucet, le consultant de Canal+ Horizon qui connait bien Eto’o avait déjà exprimé des
doutes sur la capacité de l’ancien Pichichi de la liga espagnole à réaliser son rêve
d’entraineur.

« Très très longtemps, il parle d’être entraîneur. Eto’o a fait beaucoup de choses dans la
formation au Cameroun, au Gabon, au Barça où il avait amené beaucoup de Camerounais à la
Masia. Donc il a cette fibre-là. Maintenant, est-ce qu’il ira au bout ? Est-ce qu’il le fera ? En fait
être entraîneur, c’est un engagement quotidien et permanent. Aujourd’hui, Samuel Eto’o, il
s’occupe un peu de la CAF, de la FIFA, il aime bien s’occuper de beaucoup de chose. La
dernière fois, j’ai fait une interview avec lui à Konyaspor, son bureau était bourré de dossiers
de business et d’autres choses. Il était encore footballeur et on sentait que tout ça l’occupait
déjà. Ma préoccupation est-ce qu’il peut avoir la faculté de tout oublier et d’être uniquement
entraîneur ? Etre entraîneur, c’est 100% il n’y a pas d’autre chose à côté. C’est un choix
personnel et peut-être difficile pour lui, on verra. », avait réagi Philippe Doucet
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